

IDEX REÇOIT L'AWARD CONNECT



Depuis 3 ans, notre groupe accélère la modernisation de ses outils et pratiques, notamment en s'engageant activement dans un programme de digitalisation de nos activités. Les enjeux sont multiples : disposer de relevés quotidiens, partager avec nos clients davantage d'informations, constituer des référentiels de consommations, recentrer nos techniciens sur des actions à forte valeur ajoutée... autant d'éléments qui permettent d'améliorer l'efficacité énergétique des installations que nous gérons grâce à l'utilisation des nouvelles technologies.

Notre avancée en terme d'objets connectés (+ de 2000 objets connectés à ce jour) et plus particulièrement notre utilisation de SIGFOX, le réseau internet des objets, ont reçu l'AWARD CONNECT lors de la conférence CONNECT#2 qui se tenait le 12 et 13 octobre dernier, et qui rassemblait 1000 participants. Hicham RAIS, Responsable Pôle Smart Système & Innovation, était présent en tant que conférencier pour partager notre expérience et notre point de vue de l'IOT - « Internet Of Think ».